

Con tales antecedentes administrativos, se comprenderá que es nula la simpatía que los neoloneses puedan sentir por el Ministro Reyes y los dignos fronterizos se mal humoran al recordar tan funesta administración.

El pueblo de Nuevo León, y en general toda la frontera Norte del país, se encuentra indignado por el ridículo en que ha pretendido ponerlo el *Círculo Unión y Progreso* de Monterrey, tomando su nombre para hacer pública y repugnante ostentación de impudicia. Ese pueblo reprueba los actos de servilismo efectuados por ese *Círculo del Gral. Reyes*, que ahora adula á este personaje y lo aclama para abandonarlo mañana, cuando el partido liberal triunfe.

Asquea la bajeza de ese desprestigiado *Círculo* que quiere el encumbramiento político para salir de su despreciable insignificancia aunque para conseguir su objeto haya necesidad de escupir la dignidad y encubrir su crimen con un barníz de vergonzante honradez.

Triste es el papel de ese *Círculo* que tiene la canina resignación de lamer las plantas del amo que lo azota, y triste es también la situación del pueblo fronterizo que tiene la desgracia de perder su vigor y su fuerza para nutrir á esa hierba Maldita.

La Revolución

DE
— LAMPAZOS —

De buena ó de mala fé, cree la Dictadura, más bien dicho pretende hacer creer, que el escándalo motivado en Lampazos por la servil soldadesca, fué obra de una conspiración política ó cosa parecida.

Nuestros lectores saben perfectamente que los clericales aliados

á la tiranía, tuvieron el mal gusto de calumniar á los honrados ciudadanos que forman el "*Club Liberal Lampacense*," y que por virtud de esa calumnia se encuentran sujetos á proceso el Sr. Ing. Naranjo [hijo] y sus estimables compañeros, todos ellos distinguidos liberales fronterizos.

Los perseguidores, para explicar su incalificable conducta, andan propalando la especie de que los miembros del "*Club Lampacense*" estaban de acuerdo con los ciudadanos que tomaron las armas en el Estado de Guerrero para evitar la presión oficial en las elecciones.

Tan burda calumnia ha sido acogida favorablemente por los periódicos asalariados y parece que ha dado por resultado un sinnúmero de pesquisas atentatorias.

Al Sr. D. Filomeno Mata, se le molestó en sus papeles con cualquier pretexto, pero con el fin de encontrar documentos relativos á lo que los desvergonzados aduladores llaman la "*Revolución de Lampazos*." La comisión, como era de esperarse, se encomendó al inepto Juez Wistano Vélasquez, quien está á casa de oportunidades para distinguirse por su manía aduladora, ya que su insignificante ilustración y su dudosa inteligencia, lo ponen en el último lugar de los funcionarios mediocres.

Con lujo de precauciones, Wistano Vélasquez se presentó en las oficinas de nuestro apreciable colega el "*Diario del Hogar*" y dicho individuo indicó al Sr Mata que se le entregara la correspondencia de Lampazos, sin duda para formarse una idea de toda la magnitud de tan importante resolución iniciada con los atronadores estallidos y el formidable estruendo.....de un Judas incendiado.

Por supuesto que Wistano no